

ANTONIO MATEU, saxofón

Antonio Mateu inició sus estudios musicales en Alberic (Valencia) con Emilio Mínguez. Estudió saxofón en Valencia con Antonio Daniel Huguet y en el Conservatorio de Madrid con Manuel Miján. Amplió sus estudios con Jean-Marie Londeix y Marie-Bernadette Charrier. Premio de Música de cámara en el Conservatorio Superior de Badajoz. Ha ofrecido recitales de saxofón y piano con los pianistas Felipe Hernández y Lucjan Luc. Ha sido miembro del Cuarteto Español de Saxofones, del Cuarteto Saxioma y, actualmente, del Cuarteto Ópalus. También participa en el Proyecto Cameratta Ibérica que dirige Vasco N. Pereira. Ha participado en estrenos de Sixto Herrero, Jerónimo Gordillo, Juan Pérez Ribes, José Ignacio de la Peña, Juan Meseguer, Miguel del Barco, Iluminada Pérez, entre otros. Miembro de la Banda Municipal de Badajoz y profesor del Conservatorio Profesional de Montijo.